

～ Tokyo Global Gateway ～

7月6日(木)、TGGに行ってきました。ダンスの創作や日本文化の体験・紹介、カフェでの注文や病院での治療など、さまざまな体験プログラムを、すべて英語でやり取りしてきました。最初は英語を話すことに戸惑っている様子も見られましたが、みなさん楽しそうに体験プログラムに取り組んでいました。今回の経験を、日常生活の中でも活かせるといいですね！



～ 職業調べ ～

来週10日(月)に、夏休みの課題について説明をします。それは身近な職業について調べるというものです。ただ調べたことをまとめるだけでなく、インタビューを必ず行うという部分が、この宿題のポイントの1つです。(具体的なものは当日の説明をよく聞きましょう！)

この宿題を通して、どのような仕事があるのか、仕事とはどういうものなのかを考え、2月に実施予定の職場体験学習がより良いものなるようにしましょう。(逢坂)

今回の職業調べは、進路学習の一環でもあります。進路先を決める方法の一つに、将来就いてみたい職業から考える方法があります。「将来自分は〇〇の仕事をしたい！だから必要な資格や能力は△△で、◇◇に進学すると得られるようだ。では、自分が◇◇に進学するためには、今、どうしたらいいか」を考え、現在の学習や生活について見なおしていくやり方です。職業調べを通じて、自分の進路を考えるきっかけにしてみましょう。(高橋)

～ 保護者の皆様へ ～

2月の職場体験学習に向けた事前学習を、この夏休みから開始します。まずは生徒が身近な職業についてインタビューを含めながら調べ学習を行います。今回の宿題を通して、ご家庭内でも仕事観・職業観および今後の進路などについても話す良い機会にして頂けたらと思います。

～ 作文 ～

体育祭が教えてくれたこと

1年2組8番 加藤 茉流

私は、この体育祭で学んだことが三つあります。

一つ目は協力が大事だということです。体育祭は、みんなが楽しみにしていた行事ですが、ダンスやリレーなど協力しなければならない競技がたくさんありました。授業で練習をしていくうちに、どんどんダンスが合い、バトンパスもうまくなってきました。体育祭が、だんだん楽しみになってきました。いかだ流しでも、男女どちらも協力して、とても楽しかったです。

二つ目は、行事の楽しさを忘れないことが大事だということです。もし、この体育祭という行事がなかったら、協力する場面も少なくなってしまう。100メートルリレーでは全力で応援しあい、みんなで笑顔になれたことなどもなかったら、つまらないクラスになってしまったのではないかと思います。

三つ目は最後まで、めげずに頑張ることを学びました。これは特にダンスで感じました。ダンスは得意な人も、そうでない人もいます。最初の方は進み具合に、ばらつきがありました。しかし、家でたくさん練習をしたり、完璧に踊れる人は周りの人に教えてあげたりしました。一人一人が、たくさん努力をして最後まで創り上げました。また、リレーなどでも、友達にフォームを見てもらい、アドバイスをもらったり、前後の人とバトンパスの練習をしました。リレーも一人一人が頑張ったからこそ、速く走ってゴールできたのだと思います。

体育祭は、協力が大事だということ、行事の楽しさ、最後まで頑張るということを教えてくれる、とても大切な行事でした。来年もまた、頑張りたいです。

【来週の時間割】

	10(月)			11(火)			12(水)			13(木)			14(金)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組	1組	2組	3組
1	学	学	学	家	美	理	国	理	国	社	国	国	社	美	音
先生	逢坂	関谷	山田	宮坂	柿崎	住廣	三浦	住廣	長谷川	高橋	長谷川	三浦	高橋	柿崎	山田
2	数	数	理	数	数	家	国	国	社	体	社	英	美	体	数
先生	少人数	少人数	住廣	少人数	少人数	宮坂	長谷川	三浦	高橋	三浦	高橋	少人数	柿崎	三浦	少人数
3	理	体	数	音	理	技	数	数	体	国	体	数	英	英	美
先生	住廣	三浦	少人数	山田	住廣	安諸	少人数	少人数	三浦	三浦	三浦	少人数	少人数	少人数	柿崎
4	社	家	体	体	国	数	理	体	国	英	英	体	プログラミング 事前学習		
先生	高橋	宮坂	三浦	三浦	三浦	少人数	住廣	三浦	三浦	少人数	少人数	三浦			
5	国	社	技	理	音	国	体	社	理	技	国	英	プログラミング 試験		
先生	三浦	高橋	安諸	住廣	山田	三浦	三浦	高橋	住廣	安諸	三浦	少人数			
6	音	理	社	英	英	社				道	道	道	セーフティ教室 @オンライン		
先生	山田	住廣	高橋	少人数	少人数	高橋				逢坂	関谷	山田			
備考	生徒朝礼@大体						専門委員会			ハンドボール出前授業 ②1-1、③1-2、④1-3			タブレットを充電 すること		

～ こどもの国 事後学習 写真～

○保護者の皆様へ

① 道徳地区公開講座と茶話会へのご参加ありがとうございました。

7月1日（土）に、道徳地区公開講座と、PTA主催による茶話会が催されました。足元の悪い中、参加していただいた皆様に感謝申し上げます。また、今回参加できなかった保護者の皆様も、9月2日には土曜授業、10月には学習発表会がございます。機会をとらえ、お子様の学校での生活の様子や頑張っている姿を見ていただけたらと思います。

② 「ひとこと」13号・14号へのコメントありがとうございました。いただいたコメントを掲載いたします。

- ・小学校の時は、感染症対策で時短での運動会だったので、ダンスを見ることができてとても感動しました。1年生から3年生まで、みんなで心をつにし踊る姿は立派でした。振り付け、とてもかっこよかったです。
- ・茶話会で、校外学習でのカレー作りや、日頃の様子を知れてよい機会でした。ありがとうございました。
- ・学校公開で英語の授業を参観しました。デジタル教科書を活用した授業は、私達世代の受けてきた授業よりも、はるかに進化したもので驚きました。生徒の皆さんの音読の声も大きく、とても活気のある授業でした。先生方、いつもありがとうございます。
- ・行事やグループワークを通し、班としてだけでなく、クラスとしての一体感を強めていく姿に非常にうれしく頼もしく思いました。学校見学の際、楽しそうに給食を食べる姿に上原中学校の雰囲気の良いを実感、とてもうれしく思いました。
- ・授業参観の日に廊下に掲示されている、こどもの国の事後学習のまとめを読ませていただきました。カレーの隠し味やお米の炊き方、残食についてなど、とても良くまとめてあり、カレー作りから学習が広がり、素晴らしいと思えました。

こどもの国の事後学習の掲示物を、写真で紹介します。細かい内容は学習発表会展示部門（1月）にもご覧いただけるかと思います。

